

# Mañana discuten sobre el retiro del Líbano

Jerusalén, Dic. 26 (Latin-Reuter). Israel y el Líbano iniciarán el martes negociaciones para el retiro de las fuerzas israelíes que se encuentran en territorio libanés, dijo hoy un vocero gubernamental.

Al hablar tras una reunión de gabinete, el vocero dijo que las conversaciones se celebrarían en el Líbano en un lugar que sería anunciado por el gobierno libanés.

Agregó que proseguirían el jueves en la ciudad fronteriza septentrional israelí de Kiryat Shmona.

El anuncio puso fin a una semana de incertidumbre sobre el momento en que se iniciarían las conversaciones.

El gobierno ya anunció la formación de un equipo negociador israelí de seis miembros encabezados por el director general de la cancillería David Kimche.

Las conversaciones se demoraron durante varios meses debido a la insistencia israelí en celebrarla parcialmente en Jerusalén. Los libaneses resistieron esa condi-

ción porque no querían dar la impresión de que reconocían la declaración israelí de esa ciudad como su capital.

El gobierno israelí, fuertemente presionado por los Estados Unidos para que rompiese el estancamiento, dejó de lado esa condición la semana pasada.

El ministro de Defensa Ariel Sharon, que visitó Beirut la semana pasada, informó hoy al gabinete sobre sus últimos contactos con funcionarios del gobierno libanés, dijo el vocero.

Pasa a la página 41

## \$14 mil millones es el déficit de América L.

Santiago de Chile, Dic. 26 (Latin-Reuter). Pese a un superávit de 8.800 millones de dólares en su comercio externo, América Latina acusó un déficit sin precedentes de casi 14 mil millones de dólares en la balanza de pagos durante 1982, según estimó CEPAL.

El sector externo estuvo "fuertemente condicionado por la adversa evolución de la economía mundial y por las políticas de ajuste aplicadas en numerosos países de la región", dijo el informe anual entregado esta semana por el secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina de las Naciones Unidas, Enrique Iglesias.

Entre las manifestaciones más importantes del "vuelco fundamental" ocurrido en ese ámbito, el informe mencionó una disminución del 10 por ciento en las exportaciones de

bienes, luego de seis años de rápido crecimiento.

Pero las importaciones cayeron en un 19 por ciento y como resultado la balanza comercial de la región arrojó cifras altamente positivas, luego que en 1981 registrara un déficit de más de 600 millones de dólares. El superávit de 1982 ocurrió pese a una caída del siete por ciento en los precios.

CEPAL destacó que du-

Pasa a la página 37

## Atrapados en la nieve 300 autos

Denver, Estados Unidos, Dic. 26 (UPI). Rasadoras comienzan hoy la tarea de abrirse paso entre amontonamientos de nieve en las llanuras de Colorado, en un intento para rescatar a 300 automovilistas atrapados por la peor nevada de la temporada que dejó caer un metro de nieve en Colorado y partes de Wyoming, obligando el cierre del aeropuerto de Denver.

Unos 2.000 pasajeros quedaron varados en el aeropuerto internacional Stapleton, el séptimo de más tráfico aéreo del mundo, que fue cerrado la primera vez en 28 años.

Se espera que el servicio aéreo sea restaurado mañana por la noche.

"Contamos con todos los equipos necesarios para enfrentar la situación", dijo el vocero de Operaciones

Pasa a la página 41

## Bomba destruye oficina de una línea aérea

París, Dic. 26 (Latin-Reuter). Una explosión destruyó totalmente esta madrugada aquí la planta baja de la oficina central de la empresa Air Material, propiedad del millonario industrial barón Edouard Jean Empain, informó el radio francés.

La policía dijo que el estallido no provocó víctimas. El empresario belga de 45 años declaró a la policía que no había recibido recientemente amenaza alguna, dijo la radio.

Cuatro cabecillas de una banda de secuestradores que retuvieron al barón Empain durante 63 días en 1978 fueron condenados hace 10 días a penas de prisión de entre 13 y 20 años.

La bomba había sido colocada dentro del edificio de 11 pisos ubicado sobre la orilla izquierda del río Sena y el estallido fue seguido de un incendio, dijo la radio.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO PUENTE. Miraflores, Canal de Panamá, Dic. 26 (AP). Vista del nuevo puente construido cerca del lago Miraflores, en la zona del Canal de Panamá. La construcción está terminada, aunque el puente no ha sido inaugurado oficialmente, pero se comenta que es una obra de arquitectura muy moderna.

## Líbano acusa a Israel por demora negociación

Beirut, Dic. 26 (UPI). Líbano culpó hoy a Israel de ser el gestor de la violencia sectaria entre las milicias drusas y cristianas y de plantear condiciones "inaceptables" para demorar las conversaciones sobre el retiro de tropas, propiciadas por Estados Unidos, que fueron planeadas para la semana entrante.

Al sur de la capital, cerca de Khalde, el sitio propuesto para las nego-

ciaciones, las milicias drusas y cristianas se enfrentaron hoy por espacio de seis horas, después de una noche de relativa calma.

La radio estatal de Beirut dijo que en la lucha de ayer en Shouefat, Kfar Shima y Khysonas perdieron la vida varias personas y que hubo 12 heridos, pero no dijo si hubo víctimas de los enfrentamientos de hoy, que cesaron a mediodía.

## Sin dinero ni trabajo están millones en E.U.

San Francisco, Dic. 26 (UPI). Aunque para algunos millones de norteamericanos la Navidad de 1982 fue una celebración "sin trabajo y sin dinero", el espíritu de la fiesta se mantuvo en alto y hubo regalos, alimento y calor humano para familias tan pobres como la de Rick Shelby y la de Tony Abshire que no tienen casa ni lugar donde acudir.

Cerca de 104 deshereda-

dos de la fortuna tuvieron su parte de alegría navideña aquí en San Francisco cuando un donante anónimo les ofreció un desatuno gratuito compuesto de huevos con especias, pan italiano, salchichas ahumadas, uvas y melón y abundante y les obsequió 10 dólares a cada uno.

El alimento y los billetes, en pulcros sobres blancos, fueron entregados a los

Pasa a la página 37

## Mensaje de Navidad de Reagan a compatriotas

Washington, diciembre 26 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que los estadounidenses poseen un espíritu de Navidad durante todo el año lo que ha permitido que Estados Unidos sea "una luz de esperanza para los pueblos del mundo".

Reagan envió un mensaje de Navidad a la nación por radio mientras celebraba las fiestas con su

familia y amistades en la Casa Blanca.

El presidente y su esposa estuvieron acompañados por su hija Patt Davis, y se pasaron la mañana abriendo regalos y recibiendo llamadas telefónicas de amistades de todo el país.

El presidente regaló a su esposa Nancy una bolsa de terciopelo negra y ella le

Pasa a la página 50

## Mexicanos dan plazo al gobierno por inflación

México, diciembre 26 (UPI). Los dirigentes del Congreso del Trabajo aceptaron el 25 por ciento de aumento en el salario mínimo a partir de enero, pero advirtieron que si no se detiene la inflación presentarán nuevas demandas, informaron fuentes locales.

Durante una reunión nacional llevada a cabo el jueves, los dirigentes del Congreso del Trabajo

anunciaron su decisión de aceptar el 25 por ciento de aumento al salario mínimo dispuesto por el gobierno del presidente Miguel de la Madrid.

Los dirigentes laborales destacaron que "una vez más, el sector obrero demuestra disciplina y lealtad a las instituciones, al aceptar un incremento salarial que está muy por de-

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADOS. Seúl, Corea del Sur, Dic. 26 (AP). Una parte de los 1.206 presos que fueron liberados hoy, salen de la prisión en que permanecieron detenidos durante períodos diferentes. El gobierno de Corea del Sur los liberó hoy, y entre ellos están incluidos 48 presos políticos. Los liberados rehusaron dar declaraciones sobre los motivos de su prisión y posterior liberación.

# Estallan combates cerca de Beirut

Beirut, Dic. 26 (Latin-Reuter). Ignorando peticiones para una tregua de Navidad, libaneses y milicianos drusos combatieron ayer en las colinas cercanas a Beirut.

Fuentes de seguridad informaron que hubo fuego esporádico de artillería en torno a la población costera de Khalde, al sur de Beirut, en donde estallaron combates hace tres días.

La permanente violencia abatió las esperanzas de un primer período de paz y buena voluntad en Líbano desde que se inició la guerra civil en el país en 1975.

Lanzó también una sombra de duda sobre las conversaciones que deben iniciarse la próxima semana sobre el retiro de las tropas israelíes de Líbano.

Khalde es uno de los lugares seleccionados para las conversaciones que se alternarán entre ese suburbio de Beirut y el poblado fronterizo israelí de Kiryat Shmona.

Según estimaciones no confirmadas, hasta 12 personas han muerto en los últimos combates.

Las disputas entre cristianos y drusos

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DANOS DE BOMBA. París, Dic. 26 (AP). Dos policías observan los daños causados por una bomba que este día por la mañana, fue detonada en el edificio de uno de los hombres más ricos de Francia, el barón

Edoard Jean Empain, de 45 años de edad. La bomba estalló en la oficina de una aerolínea de su propiedad y observa además un funcionario de la empresa.